



XINHUA

### PAMERAN UDARA INTERNASIONAL ABBOTSFORD 2023

Angkatan udara Kanada tampil di langit pada Atraksi Udara Internasional Abbotsford 2023 di Abbotsford, British Columbia, Kanada, Sabtu (12/8). Sebagai salah satu pertunjukan udara terbesar di Kanada, Atraksi Udara Internasional Abbotsford 2023 ini berlangsung 1-13 Agustus.

## AS dan Jepang akan Kembangkan Senjata Pencegat Rudal Hipersonik Musuh

Tak seperti hulu ledak balistik biasa, proyektil hipersonik ini dapat mengubah arah dan membuatnya lebih sulit untuk dicegat atau ditargetkan oleh sistem pertahanan udara.

### TOKYO (IM) -

Jepang dan AS pekan ini bersepakat untuk bersama-sama mengembangkan pencegat rudal hulu ledak hipersonik yang dikembangkan Rusia, Tiongkok dan Korea Utara (Korut). Surat kabar Jepang, Yomiuri melaporkan hal tersebut, Minggu (13/8). Tak seperti hulu ledak rudal balistik yang bisa diprediksi arah terbangnya, seperti melayang di udara kemudian mengarah ke target, rudal hipersonik dapat mengubah arahnya. Membuat rudal ini lebih sulit dilumpuhkan.

Rusia memiliki rudal hipersonik dengan nama Kinzhal. Pada 2018, President Vladimir Putin, mengungkapkan, Kinzhal merupakan generasi baru senjata milik Rusia. Ia kerap menyatakan, ini bukti Rusia

mampu mengembangkan perangkat militer lebih baik, mengalahkan NATO. Kinzhal, yang berarti pisau belati, mampu membawa hulu ledak konvensional maupun nuklir dengan jarak hingga 2.000 km. Rusia menggunakannya pertama kali dalam perang di Ukraina. Mereka mengakui hanya menggunakannya sesekali.

Dengan keterangan berita Yomiuri Rusia bisa saja sedang mengembangkan rudal hipersonik lain dengan versi lebih baru. Kesepakatan antara Jepang-AS muncul saat pertemuan Perdana Menteri Fumio Kishida dan Presiden Joe Biden, Jumat (12/8).

Pejabat di Kementerian Luar Negeri Jepang tak bisa dikontak untuk diminta respons atas berita ini. "Biden dan Kishida bertemu di sela

pertemuan tiga negara yang juga melibatkan Presiden Korsel Yoon Suk Yeol, di Camp David, Maryland, AS," demikian laporan Yomiuri.

Pada Januari lalu, AS dan Jepang mempertimbangkan untuk mengembangkan pencegat rudal hipersonik ketika Menlu AS Antony Blinken dan Menhan Lloyd Austin bertemu Menlu Jepang Yoshimasa Hayashi dan Menhan Yasukazu Hamada.

Kesepakatan tersebut merupakan yang kedua dalam pengembangan teknologi rudal pertahanan. Washington dan Tokyo mengembangkan rudal berjangkauan lebih jauh yang bisa menghantam hulu ledak di angkasa. Jepang juga mengerahkan kapal perang di laut yang berada di antara perairan Jepang dan Semenanjung Korea, untuk mencegat serangan rudal Korut.

Juni lalu, Israel menyatakan sedang mengembangkan penangkal rudal hipersonik dengan nama SkySonic. Pengumuman ini tak lama berselang setelah Iran menyatakan mampu memproduksi rudal hipersonik sendiri dan diklaim mustahil

ditangkal sistem pertahanan udara manapun.

Perusahaan pertahanan milik pemerintah, Rafael Advanced Defense Systems Ltd akan menggarap penangkal rudal hipersonik ini. Rafael juga diketahui berada di balik sistem pertahanan udara yang selama diandalkan Israel, yaitu Iron Dome dan David's Sling. "SkySonic bisa membuat kita mengadang semua bentuk ancaman rudal balistik hipersonik maupun rudal jelajah hipersonik," kata Dirut Rafael Rafael Advanced Defense Systems Ltd, Yuval Steinitz, Rabu (14/6) lalu.

Pentagon atau Departemen Pertahanan AS, menurut manajemen Rafael, diberi tahu mengenai pengembangan SkySonic ini. Namun, mereka menolak memberikan keterangan kapan militer Israel akan mengerahkan penangkal rudal hipersonik ini.

Kementerian Pertahanan Israel juga belum memberikan komentar mengenai proyek tersebut. Rudal hipersonik mampu melesat dengan kecepatan lima kali kecepatan udara. Dengan kecepatan seperti itu, sulit rudal tersebut

ditembak jatuh oleh musuh.

Sebuah video animasi yang dirilis Rafael menunjukkan, SkySonic diluncurkan dengan arah tegak lurus dari baterai peluncurnya. Hulu ledak rudal ini kemudian terbuka dan terbang dengan pendorongnya sendiri mengarah ke rudal hipersonik yang dibidik.

Rafael mengungkapkan, sistem penangkal rudal hipersonik ini akan dipaparkan di Paris Air Show pekan depan. Rival utama Israel, Iran, pada 6 Juni memublikasikan bahwa mereka telah mampu memproduksi sendiri rudal balistik hipersonik dengan julukan Fat-ha. Rudal ini mampu mencapai kecepatan 15 ribu km/jam. Menurut televisi Pemerintah Iran, rudal hipersonik ini mampu mengelak sistem pertahanan Israel, seperti iron dome. Saat itu, Israel mengesakan tak risau dengan klaim Iran.

"Dengan perkembangan apa pun, kami memiliki respons yang lebih baik," kata Menteri Pertahanan Israel Yoav Gallant. Namun, saat itu ia tak menjelaskan secara rinci apa maksud dari ucapannya tersebut. ● ans

## Badai Tropis Khanun, Rusia Evakuasi 2 Ribu Warga Imbas Banjir

### RUSIA (IM) -

Rusia telah mengevakuasi lebih dari 2.000 orang dari daerah banjir setelah Badai Tropis Khanun membawa hujan lebat ke wilayah tersebut. "Lebih dari 2.000 orang, termasuk 405 anak, telah dievakuasi di Primorye," kata Kementerian Situasi Darurat Rusia di Telegram, Minggu (13/8).

Mengutip The Strait Times, Kementerian tersebut mengatakan hampir 5.000 bangunan terendam banjir di wilayah Primorye, yang berbatasan dengan Tiongkok dan Korea Utara. Kantor berita Rusia Tass melaporkan jumlah rumah yang terendam banjir mencapai 4.368 unit.

Sementara itu 5.654 petak-petak yang bersebelahan dan tujuh bangunan apartemen juga terendam. Dikatakan sebagian besar rumah yang terkena dampak banjir berada di Kota Ussuriysk dan Spassk-Dalny, dan di distrik Kota Oktyabrsky, di Primorye, di mana pelabuhan Vladivostok menjadi pusat administrasi.

Kementerian mengatakan pesawatnya telah mengirimkan bantuan kemanusiaan dan helikopter Mi-8 membantu memindahkan penyelamat ke lokasi. Tim penyelamat juga telah mendirikan 13 pusat akomodasi sementara di wilayah tersebut, tambah kementerian itu.

Tass melaporkan banjir di Ussuriysk, kota terbesar kedua di Primorye, adalah yang terburuk dan terbesar dalam satu

dekade. Banjir telah mempengaruhi antara 35 persen dan 40 persen wilayahnya.

Sementara itu, tanah longsor yang disebabkan oleh hujan lebat dari badai tropis Khanun telah menewaskan sedikitnya dua orang di pinggir Xi'an di Tiongkok barat. Tim penyelamat tengah mencari 16 orang lagi yang hilang, dilansir Independent.

Jalan, jembatan, dan pasokan listrik rusak akibat hujan lebat, bersamaan dengan gangguan pada sedikitnya 20 layanan kereta api. Setelah memukul Jepang selatan awal pekan ini, Khanun melemah menjadi depresi tropis saat menyeberang dari Korea Selatan ke Korea Utara pada hari Jumat dan menuju ke Tiongkok.

Beberapa bagian Tiongkok mengalami hujan lebat dan banjir setiap musim panas. Biro meteorologi provinsi Jilin memperkirakan hujan lebat terjadi di tujuh kota.

Sejauh ini, sekitar 23.000 orang telah dievakuasi dari kota timur laut Shulan di provinsi Jilin. Belum ada laporan tentang kematian di daerah tersebut.

Sementara itu, sebanyak 142 orang di seluruh negeri tewas akibat banjir, tanah longsor, dan semburan gunung pada Juli, menurut kementerian manajemen darurat. Peringatan banjir juga telah dikeluarkan di Provinsi Heilongjiang, karena ketinggian air di enam sungai melampaui peringatan banjir. ● tom

## Ratusan Aktivistis Korsel Gelar Demo Menentang Pembuangan Limbah Jepang

TOKYO (IM) - Ratusan orang di Korea Selatan (Korsel) turun ke jalan-jalan di Seoul untuk memprotes rencana kontroversial Jepang untuk melepaskan air limbah nuklir yang diolah ke Samudera Pasifik.

Tokyo diketahui akan melepaskan air dari pembangkit nuklir Fukushima yang dilanda tsunami pada akhir bulan ini.

Rencana itu telah disetujui oleh pengawas nuklir Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB), dan penilaian Korea Selatan menemukan bahwa itu memenuhi standar internasional.

Namun pengunjuk rasa khawatir kehidupan laut akan hancur dan makanan laut terkontaminasi.

Berbaris di pusat Seoul, mereka memegang tanda bertuliskan "Lindungi Samudra Pasifik" dan "Tenaga Nuklir? Tidak, Terima Kasih!".

Choi Kyoungsook dari kelompok aktivis Korea Radiation Watch mengatakan zat radioaktif di dalam air "pada akhirnya akan menghancurkan ekosistem laut".

"Laut bukan hanya untuk pemerintah Jepang, tapi untuk kita semua dan umat manusia," katanya, dikutip BBC.

"Pemerintah Korea Selatan, AS, dan Jepang harus melihatnya sebagai bencana lingkungan, bukan masalah politik, dan setuju untuk memblokirnya untuk generasi mendatang," tambahnya.

Bulan lalu, Badan Energi Atom Internasional (IAEA), menerbitkan laporan yang mendukung rencana Jepang. Beberapa hari kemudian, Korea Selatan merilis

penilaiannya sendiri yang menemukan bahwa pembuangan air seharusnya tidak berdampak berarti pada wilayah laut kita," menurut menteri pemerintah Bang Moon-kyu.

Namun Jepang telah menghadapi kritik di dalam dan luar negeri.

Kelompok industri perikanan dan makanan laut di Jepang dan wilayah yang lebih luas telah menyuarakan keprihatinan tentang mata pencaharian mereka, karena mereka khawatir konsumen akan menghindari membeli makanan laut.

Menurut surat kabar Global Times yang dikelola pemerintah Tiongkok, beberapa ahli internasional telah berbagi keprihatinan mereka atas rencana tersebut, termasuk satu di Tiongkok yang mengatakan laporan IAEA "terburu-buru".

Lebih dari satu juta ton air radioaktif yang diolah disimpan di pabrik yang rusak di Tokyo utara. Air itu digunakan untuk mendinginkan reaktor yang hancur akibat gempa bumi dan tsunami pada Maret 2011 yang menghancurkan.

Rencana Jepang untuk membuang air ke laut pertama kali diumumkan pada tahun 2018, di mana dikatakan bahwa proses tersebut akan dikelola dengan hati-hati dan air akan diencerkan lebih lanjut oleh air laut sebelum dilepaskan.

Presiden AS Joe Biden akan bertemu dengan rekan-nya dari Korea Selatan Yoon Suk Yeol dan Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida minggu depan untuk pertemuan puncak trilateral, di mana rencana kontroversial tersebut akan dibahas. ● gul

## Sejumlah Pejabat Ukraina Dipecat karena Korupsi

KIEV (IM) - Pejabat Ukraina melakukan korupsi meski negerinya disiksa perang melawan Rusia.

Sejumlah pejabat wajib militer Ukraina dituduh menerima suap dan menyalahgunakan orang keluar Ukraina.

Mereka pun kemudian dipecat dalam pemberantasan anti-korupsi yang dilakukan pemerintah Ukraina.

Presiden Ukraina, Volodymyr Zelenskyy mengonfirmasikan lebih dari 30 orang menghadapi dakwaan kriminal.

Selain itu setiap pejabat regional yang wajib militer dipindahkan.

Dikutip dari BBC, Sabtu (12/8), Zelenskyy menegaskan adanya korupsi dan penyuapan di masa perang adalah pengkhianatan tingkat tinggi.

Masalah ini terjadi di tengah usaha meningkatkan kekuatan angkatan bersenjata, yang tengah melakukan operasi serangan balik atas invasi Rusia.

Pernyataan dari kantor Presiden mengungkapkan korupsi menjadi ancaman bagi keamanan nasional Ukraina, dan merusak kepercayaan terhadap lembaga-lembaga negara.

Pejabat pengganti segera dipilih dari kandidat yang memiliki pengalaman perang, dan telah diperiksa dinas intelijen.

Zelenskyy mengung-

kapkan pejabat korupsi tersebut menerima suap dalam bentuk uang tunai dan crypto demi menolong orang yang dipanggil untuk berjuang, agar segera meninggalkan Ukraina.

Mobilisasi umum yang dilakukan Ukraina dalam invasi Ukraina, berarti orang yang dipanggil pada saat perang adalah pengkhianatan tingkat tinggi," tambah Zelenskyy.

"Sistem ini harus dijalankan oleh orang-orang yang tahu persis apa itu perang, dan mengapa sinisme serta penyuapan pada saat perang adalah pengkhianatan tingkat tinggi," tambah Zelenskyy.

Sang presiden pun menegaskan bahwa sistem wajib militer tidak bekerja dengan baik. "Cara mereka memperlakukan prajurit, cara mereka memperlakukan tugas mereka, itu tak bermoral," ucapnya.

Kasus korupsi itu terungkap setelah pemeriksaan terhadap kantor militer setempat.

Zelenskyy mengatakan 113 proses pidana terhadap 33 tersangka telah diluncurkan terhadap pejabat regional. Dari penyelidikan dilaporkan pelanggaran telah terjadi di seluruh negara. ● gul

## Korban Jiwa Kebakaran Hutan Maui Hawaii Tembus 90 Orang

LAHAINA (IM) - Jumlah korban jiwa akibat kebakaran hutan yang melanda Pulau Maui, Hawaii, Amerika Serikat (AS), telah menembus 90 orang. Jumlah tersebut membuat kebakaran hutan tersebut sebagai bencana alam paling mematikan sepanjang sejarah negara bagian Hawaii.

Gubernur Hawaii bahkan mengungkapkan kengerian yang terjadi di Kota Lahaina, wilayah yang terdampak paling parah akibat bencana tersebut. Seperti dikutip dari BBC, ratusan orang dilaporkan masih hilang, dan jumlah korban jiwa diyakini masih akan terus bertambah.

Jumlah 90 korban jiwa itu diungkapkan setelah sejumlah penduduk Kota Lahaina diizinkan untuk pulang sebentar

pada Jumat (11/8), untuk mencatat kerusakan di kota mereka.

Sebelum kembali, mereka sudah mendapat peringatan mengenai kerusakan yang terjadi di Lahaina yang mungkin belum pernah mereka saksikan sebelumnya.

Pejabat negara bagian untuk pertama kalinya membuka kembali Lahaina untuk orang-orang yang memiliki bukti bahwa mereka tinggal di sana, sejak api melahap dengan cepat kota itu awal pekan ini.

Kebakaran itu meratakan sebagian besar kota bersejarah itu. Jam malam diterapkan setiap hari mulai pukul 22.00 hingga 06.00 waktu setempat.

Sedangkan beberapa kota yang paling terdampak, tetap ditutup kecuali untuk tim

pencarian dan penyelamatan.

Gubernur Hawaii Josh Green mengungkapkan kengerian yang akan warga lihat saat mendatangi Lahaina. "Lahaina adalah zona yang hancur. Mereka akan melihat kehancuran seperti yang belum pernah dilihat seumur hidup mereka," ujar Green.

"Semoga kalian aman, berhati-hatilah," sambungnya.

Ia mengatakan akan diperlukan waktu lama untuk memperbaiki kerusakan yang dipicu kebakaran hutan yang kemudian merembet ke wilayah permukiman tersebut. Lebih dari 1.000 bangunan hancur di Lahaina, sebuah kota pelabuhan dengan sejarah yang kaya dan menarik perhatian dua juta wisatawan setiap tahun. ● ans



XINHUA

### FESTIVAL PERAHU NAGA TAHUNAN DI NEW YORK

Para kontestan mendayung pada Festival Perahu Naga Hong Kong 2023 di New York, Amerika Serikat, Sabtu (12/8). Festival yang merupakan ke-31 ini yang terbesar dari jenisnya di Amerika. Acara yang berlangsung hingga Minggu (13/8) mengumpulkan lebih dari 160 tim dengan lebih dari 1.000 pendayung dari seluruh Amerika Serikat dan Kanada.

### PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT AL IJARAH INDONESIA FINANCE

Sehubungan dengan adanya perubahan strategi bisnis induk Perseroan, dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut :

- Berdasarkan keputusan RUPS Luar Biasa tanggal 11 Agustus 2023, Pemegang Saham PT Al Ijarah Indonesia Finance ("Perseroan") telah memutuskan untuk melakukan pembubaran Perseroan, dan karenanya akan mengembalikan izin usaha Perseroan kepada Otoritas Jasa Keuangan.
- Sehubungan dengan hal tersebut, Perseroan akan menyelesaikan segenap hak dan kewajiban baik kepada Konsumen/Debitur ataupun kepada Kreditor, dalam waktu sesegera mungkin. Untuk itu, bagi konsumen yang ingin melakukan penyelesaian pembiayaan dipercepat, agar menghubungi Layanan Pelanggan kami di nomor 0821-2377-8182, sebelum tanggal 21 Agustus 2023 (selama jam kerja). Bagi konsumen yang tidak ingin melakukan penyelesaian pembiayaan dipercepat, maka hak dan kewajibannya akan dialihkan kepada mitra usaha yang akan kami beritahukan kemudian.
- Bagi para kreditor atau pihak-pihak yang memiliki hak tagih terhadap Perseroan, agar dapat menyampaikannya kepada Perseroan yang didukung dengan bukti yang cukup, paling lambat tanggal 12 November 2023. Surat penyampaian tagihan agar ditujukan kepada:

PT Al Ijarah Indonesia  
Gedung Muamalat Tower – Lt 3  
Jl. Prof. Dr. Satrio Kav. 18  
Jakarta

- Seluruh langkah Pembubaran Perseroan akan dijalankan merujuk pada ketentuan yang diatur dalam Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik/pihak-pihak yang berkepentingan.

Jakarta, 14 Agustus 2023  
Direksi  
PT Al Ijarah Indonesia Finance